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『教育目標～郷土に誇りをもち，主体的・創造的に生きようとする生徒の育成』

１学期終了 ～夏休みスタート～

４月，花岡中最後の新入生を迎えてから３ヵ月あまりの１学期が終了し，明日から夏休みが始まります。
今年は閉校の年にあたり，生徒たちは「すべての行事が花中最後である」ことを強く意識して，運動会，

修学旅行，職場訪問・職場体験，大北総体，三校交流会などの学校行事や生徒会行事，ボランティア活動
に取り組みました。そのため，生徒たちはどの行事や活動にも「成功させよう」「よいものを作ろう」と
いう意欲が高く，三年生を中心に大きな力を発揮しました。本当によくがんばったなと感じています。こ
のがんばりは保護者や地域の皆様方の温かい励ましのおかげでもあり，心から感謝申し上げます。

終業式では各学年の代表が，次のように「夏休みの抱負」を述べました。

～たくさんの生徒の中で堂々と活動しました～
今回の交流会で花中は一日目の朝の「顔合わせ会」を

担当しました。三校の生徒たちが体育館いっぱいに並ん
でいる中で，小坂生徒会長が「みなさんで，北陽中学校
の基礎をつくりましょう」と力強くあいさつしました。
また２年浪岡龍太郎さんは学校代表として「挙手発表な
ど，積極的にがんばりたい。」と抱負を述べました。その
後，生徒会執行部のメンバーが緊張をほぐすための活動
を行いました。わかりやすい説明と演示で200名をこえる
生徒をリードして，見事にやり遂げました。その甲斐あ
って，生徒達に笑顔が見られるようになり，顔合わせは
大成功でした。

その後，それぞれのクラスで学級開きを行い，授業がはじまりました。授業が進むにつれて，いつもよ
り生徒数の多い教室の雰囲気に慣れ，挙手して発表する
様子が見られました。二日目の午後には北陽中の校歌を，
作曲者の橋本祥路先生に指導していただきながら歌いま
した。

二日間の交流を終えて，生徒たちから「他校の友達が
できて，会話が増えた。」「はじめは遠いと感じたが，二
日目には自転車通学になれた。」などの感想が聞かれ，
４月から始まる新しい学校での生活に手応えを感じてい
るようでした。

９月には，来春入学する６年生に向けた「入学説明会」
が開催されます。その時にも三校の全校生徒が二中に集
まります。

ステージでの演示

7/2･3 三校交流会

頑張ることは２つあります。一つ
目は勉強です。特に社会や国語に
力を入れていきたいと思います。な
ぜならこの二つは苦手なところがい
くつかあるからです。間違えたとこ
ろを何度も繰り返し練習して，覚え
ていくようにします。二つ目は家の
手伝いです。普段家の手伝いをす
ることがほとんど無いので，掃除な
どの手伝いを自分から積極的にお
こないたいです。

夏休み中は１学期にたりなかっ
た継続するということを忘れず，後
半まで頑張りたいです。

２年 藤盛建都さん

頑張ることは勉強と生活習慣，
もう一つは部活です。勉強は部活
のある日は２時間，部活のない日
には３時間を目標に，集中して内
容が濃くなるように取組みます。部
活でバテないよう早寝早起きをし，
三食バランスよく食べ，体を強くし
たいです。家事の手伝いも自ら進
んで働きたいです。部活は普段と
違い合同練習で，チーム力を高め
るのにいい環境です。技術だけで
なく，礼儀や集団生活のマナーも
身に付け，普段の生活の中でも自
然に出せるようになりたいです。

１年 成田絢音さん

目標は，苦手教科の克服
です。定期テストや実力テス
ト で 自 分 の 苦 手 教 科 ， 苦 手
な問題がはっきりしてきたの
で， １ ， ２年生の復習を中心
に勉強していきたいです。ま
た普段できないようなボラン
ティア活動にも参加しようと
思っています。これらのこと
を計画 的に行い ，次の実 力
テストで今までよりさらに高
い点数をとり ，いろいろな経
験を積んで充実した夏休み
になるように頑張ります。

３年 畠澤慎也さん

あいさつする小坂会長

元気のよい挙手 ２年生の教室で
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